

CADENA NACIONAL DE RADIO Y TELEVISIÓN
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
JUEVES 11 DE OCTUBRE, 2007

EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO DESPUES DE LAS 8:00 PM

MUY BUENAS NOCHES QUERIDOS COMPATRIOTAS. HE ESTIMADO CONVENIENTE COMPARTIR A TRAVÉS DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN, UNA SERIE DE NOTICIAS DE IMPACTO NACIONAL DESTINADAS A PROTEGER EL BOLSILLO DE LAS FAMILIAS TRABAJADORAS.

LA PRIMERA DE ELLAS ESTA RELACIONADA CON LAS TARIFAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA, QUE POR LEY DEBEN REVISARSE DOS VECES AL AÑO.

ME COMPLACE INFORMAR, QUE DANDO CUMPLIMIENTO A NUESTRAS PROMESAS Y LUEGO DE LA MÁS RECIENTE REVISIÓN DEL PLIEGO TARIFARIO, LAS TARIFAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA SE MANTENDRÁN ESTABLES DURANTE LOS PRÓXIMOS SEIS MESES.

NUEVAMENTE HEMOS LOGRADO QUE NO HAYA INCREMENTOS EN EL COSTO DE LA ENERGÍA, TODO ESTO EN BENEFICIO DE LAS GRANDES MAYORÍAS, MI PREOCUPACIÓN ES EL BOLSILLO DE LA GENTE.

EL INTERÉS PRINCIPAL DE NUESTRO GOBIERNO, ES DEFINITIVAMENTE ESTAR CON USTEDES, EN ESE SENTIDO, LAS TARIFAS SE MANTENDRÁN GRACIAS A UN TRABAJO COMBINADO DE LAS INSTITUCIONES DE GOBIERNO, PRINCIPALMENTE LA CEL, DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA, LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR Y LA SIGET.

TAMBIÉN QUIERO ANUNCIAR QUE EN EL ÁNIMO DE LOGRAR UNA MAYOR ESTABILIDAD EN LAS TARIFAS, A PARTIR DE ESTE AÑO, LAS REVISIONES SE REALIZARÁN EN LOS MESES DE OCTUBRE Y ABRIL, PARA EVITAR DISTORSIONES PROVOCADAS POR LA FALTA DE LLUVIAS.

TRES RAZONES HAN CONTRIBUIDO A EVITAR ALZAS EN LAS TARIFAS EN ESTA ÚLTIMA REVISIÓN DE OCTUBRE:

- 1- LAS MEDIDAS REGULATORIAS QUE HEMOS TOMADO DESDE EL GOBIERNO.
- 2- EL CONSTANTE MONITOREO DEL MERCADO ELÉCTRICO, QUE NOS HA LLEVADO A EVITAR ABUSOS DE PARTE DE LAS EMPRESAS.



3- UN SIGNIFICATIVO APOORTE DE CEL A TRAVÉS DE UN MECANISMO LLAMADO FONDO DE COMPENSACIÓN DE PRECIOS.

POR SUPUESTO QUE TAMBIÉN NOS HA AYUDADO LA TEMPORADA LLUVIOSA, QUE COMENZÓ TARDE, PERO QUE EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS HA SIDO ABUNDANTE Y NOS HA PERMITIDO MANTENER LLENOS LOS EMBALSES DE GENERACIÓN HIDROELÉCTRICA, QUE ES LA FORMA MÁS BARATA DE GENERAR ENERGÍA QUE NUESTRO PAÍS POSEE.

EN UN MARCO DE LIBERTADES Y DE RESPETO A LAS LEYES, EL ROL DE UN GOBIERNO RESPONSABLE, ES LOGRAR UN BALANCE JUSTO Y ECUÁNIME ENTRE LAS OPERACIONES DE LOS ENTES PRIVADOS CON FINES DE LUCRO Y LA ESTABILIDAD ECONÓMICA FAMILIAR DE NUESTROS COMPATRIOTAS.

EN ESTE MISMO SENTIDO, DESEO INFORMAR QUE EL SUBSIDIO SOLIDARIO OFRECIDO POR EL GOBIERNO A MÁS DE 765 MIL FAMILIAS QUE CONSUMEN MENOS DE 100 KILOVATIOS HORA AL MES, SE MANTIENE VIGENTE.

EL AÑO PASADO, NUESTRO GOBIERNO INVIRTIÓ 42 MILLONES DE DÓLARES PARA ALIVIAR EL PRESUPUESTO FAMILIAR DE CIENTOS DE MILES DE HOGARES DE BAJOS INGRESOS Y BAJO CONSUMO.

ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE PARA MANTENER ESTE SUBSIDIO, LOS HOGARES BENEFICIADOS DEBEN EVITAR AUMENTAR SU GASTO DE ENERGÍA.

OTRO RUBRO QUE NOS ESFORZAMOS POR MANTENER, ES EL SUBSIDIO AL GAS PROPANO, CUYO COSTO POR CILINDRO EN EL RESTO DE PAÍSES DE CENTROAMÉRICA, OSCILA ENTRE LOS 12 Y 15 DÓLARES Y EN NUESTRO PAÍS, LOS HOGARES SALVADOREÑOS PAGAN UN PROMEDIO DE 4 DÓLARES POR EL MISMO PRODUCTO.

PARA MANTENER ESTE BENEFICIO, ESTAMOS INVIRTIENDO UN PROMEDIO DE 14 MILLONES DE DÓLARES AL AÑO. LA NOTICIA IMPORTANTE, ES QUE MANTENDREMOS ESTE SUBSIDIO A TODOS LOS QUE UTILIZAN EL GAS PROPANO.

POR OTRA PARTE, HAY UNA NOTICIA QUE IMPACTARÁ POSITIVAMENTE A LA ECONOMÍA FAMILIAR Y QUE TIENE QUE VER CON EL TEMA DEL SALARIO MÍNIMO. QUIERO ANUNCIAR QUE HE SOLICITADO AL CONSEJO SUPERIOR DEL SALARIO MÍNIMO, REALIZAR LOS ANÁLISIS PARA INCREMENTAR LOS INGRESOS DE LOS TRABAJADORES SALVADOREÑOS EN DOS ETAPAS.

LA PRIMERA DE ELLAS, ENTRARÍA EN VIGENCIA A FINALES DE ESTE AÑO 2007, Y LA SEGUNDA, A FINALES DEL AÑO 2008, TODO CON EL FIN DE AYUDAR A LA ECONOMÍA DE LAS FAMILIAS A CUIDAR SUS BOLSILLOS.

LAS DISCUSIONES AL INTERIOR DE DICHO CONSEJO SON ARMONIOSAS Y ESTÁN MUY AVANZADAS. ESPERAMOS ANUNCIAR RESULTADOS CONCRETOS DE ESTOS INCREMENTOS AL SALARIO MÍNIMO EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

ASIMISMO QUIERO INFORMAR QUE COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, HE GIRADO INSTRUCCIONES A LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR PARA QUE MANTENGA Y PROFUNDICE LOS CONTROLES Y EL MONITOREO DEL MERCADO.

EL OBJETIVO ES EVITAR LAS ALZAS DE PRECIOS POR ESPECULACIÓN EN LOS PRODUCTOS DE CONSUMO BÁSICO. TAL COMO LO HE PROMETIDO DESDE QUE INICIÉ MI MANDATO, NUESTRO GOBIERNO SEGUIRÁ PRIVILEGIANDO LO SOCIAL Y HACIENDO UNA GESTIÓN CON VERDADERO SENTIDO HUMANO.

ESO QUIERE DECIR, QUE VAMOS A TOMAR TODAS LAS MEDIDAS QUE SEAN NECESARIAS PARA ALIVIAR LA CARGA EN LA ECONOMÍA FAMILIAR Y PARA LOGRAR QUE LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS, MEJOREN SU CALIDAD DE VIDA.

EN ESTE ESPÍRITU, REITERO NUESTRA VOLUNTAD DE INCREMENTAR EL SALARIO MÍNIMO, DE MANTENER VIGENTES LAS TARIFAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA POR LOS PRÓXIMOS SEIS MESES, DE IGUAL FORMA, EL SUBSIDIO PARA LAS FAMILIAS QUE CONSUMEN MENOS DE 100 KILOVATIOS AL MES, ASÍ COMO EL SUBSIDIO AL GAS PROPANO.

ESTIMADOS HERMANOS:

SOMOS UN GOBIERNO QUE CUMPLE SUS PROMESAS Y DEDICADO CON GRAN EMPEÑO AL BIENESTAR DE TODOS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

